



La cuantía de las becas Erasmus cae un 40% y la cifra de becarios, un 7%

CELESTE LÓPEZ
Madrid

En los últimos dos años, la cuantía de las becas europeas Erasmus han caído en más de un 40%, mientras que el número de becarios se ha reducido en un 7%. Así se desprende de los datos ofrecidos por el Gobierno en una respuesta parlamentaria al PSOE. El

año pasado hubo 2.328 estudiantes universitarios menos que obtuvieron una beca Erasmus respecto al curso anterior: los becarios pasaron de 33.049 en el curso 2012/2013 a 30.721 en el siguiente.

El presupuesto del Gobierno destinado a estas ayudas ha pasado de los 62,8 millones de euros en el 2011 a los 37 millones de

euros este año, 25,8 millones menos (un 41,08% menos). Respecto a la cuantía media de las becas, mientras que los fondos de la Unión Europea han ido aumentando en los últimos años –de 120 a 145 euros–, la aportación del Ministerio de Educación “ha experimentado un notable descenso”, señalan desde el PSOE. La dotación lineal que el Ministerio da a todos los Erasmus ha bajado de los 172 euros de cuantía media mensual en 2010/11 a 100 euros en los dos últimos cursos 2012/13 y 2013/14, un descenso del 41,86%. Pero es en la partida para la ayuda complementaria “donde más se ha notado el recorte”, señala el PSOE: en el curso 2012/13 pasó de 304 euros a 85.●